



かがやき



牧之原小学校 かがやき学級 平成25年2月5日

寒い風の中にも春の訪れが感じられる今日この頃です。日中は、暖かく、みんな外に元気に遊びに行きます。一輪車で鬼ごっこや恵みの森での自然とのふれあいを楽しんでいます。

「1月は行ってしまふ。2月は逃げる。3月は去る。」と言われますが、授業日数も1か月余りになってしまいました。学習や生活のまとめをすると共に、1年間お世話になった方々への感謝の気持ちを伝えていきたいと思ひます。

書き初め大会 がんばったよ！

1月8日に書き初め大会が行われました。1枚書いては、苦手な字を練習し、また、清書することを繰り返して、力作ができあがりました。亮太さんは「空」を、雅樹さんは、「止め」を、隆成さんは、「よ」を重点的に練習して、清書しました。



楽しい図画工作の時間

亮太さんと雅樹さんは、図工の時間に、折り紙をやったり、切り絵工作をやったりします。

折り紙では、いか飛行機とへそ飛行機を作りました。それぞれ飛び方に特徴があり、楽しく飛ばすことができました。また、紙相撲の力士も作り、2人で対戦しました。実況中継もしながら、大笑いしてお相撲をとりました。とてもいい笑顔だったので、私までうれしくなりました。

時々、切り絵工作も作ります。「めがね」と「ぱくぱくあひる」を作りました。家でも、弟さんや妹さんと遊ぶと聞いて、ふれあいをつくることにも一役かっていることがわかりました。うれしいです。



手もみ茶体験に行ってきました。

隆成さんは、1月31日に、手もみ茶体験に行ってきました。沙織さんから「カテキンで手がつるつるになるよ。」などと聞いて、とても楽しみにしていました。「おみやげの手もみ茶は、休日に、家族で味わいます。」というメモをいただきました。私も以前手もみ茶を飲ませていただいたことがあります、とてもおいしかったです。牧之原ならではの活動に参加できてよかったです。